

Negocios

Arturo Calle, la primera en responsabilidad en la crisis

Merco presentó a las empresas destacadas por su comportamiento en la pandemia.

COMERCIALIZADORA Arturo Calle, Crepes & Waffles y Éxito fueron las tres primeras empresas más responsables durante la pandemia, en un escalafón que dio a conocer ayer la empresa Merco dentro de su reporte sobre responsabilidad y gobierno corporativo 2020.

En el cuarto lugar aparece Grupo Nutresa, Bavaria se sitúa en el quinto y Bancolombia en el sexto escaño.

Siguen **Ecopetrol**, Sura, Mario Hernández, Davivienda, Grupo Argos, Postobón, Alpina, Alquería y, finalmente, Cine Colombia en la posición quince. (Ver el listado completo en el gráfico anexo)

Según la firma, el ranking se hizo con una valoración integral, donde los expertos eligieron las empresas que se están destacando más por su compromiso/responsabilidad social durante la crisis de la covid-19. Explicó que los ciudadanos valoraron las empresas en función de su comportamiento en esta crisis y los técnicos de Merco, evaluaron las principales iniciativas y acciones desarrolladas durante la pandemia por las empresas.

“Es de destacar el esfuer-



La firma Mario Hernández, entre las reconocidas. El Tiempo

zo que han realizado todas las empresas en un año que estuvo especialmente marcado por la pandemia, y por eso en esta 10ª edición las diferentes audiencias reconocen ese gran esfuerzo de las compañías de cara a los retos marcados por la emergencia sanitaria”, aseguró Catalina Londoño, directora de Merco para Colombia.

“El mejoramiento de la valoración del compromiso social de las compañías por parte de todos los *stakeholders* consultados, desde los trabajadores y población general, hasta los públicos más informados como lo son las ONGs, directivos y expertos en RSC, indica la puesta en valor de las empresas en Colombia como agentes sociales durante la

Empresas más responsables durante la pandemia

1. Comercializ. Arturo Calle
2. Crepes & Waffles
3. Grupo Éxito
4. Grupo Nutresa
5. Bavaria
6. Bancolombia
7. Ecopetrol
8. Sura
9. Mario Hernandez
10. Davivienda
11. Grupo Argos
12. Postobón
13. Alpina
14. Alquería
15. Cine Colombia
16. Hospital Pablo Tobón Uribe
17. Univ. Nacional de Colombia
18. Banco Caja Social
19. Grupo EPM
20. Universidad de Los Andes
21. ISA
22. Terpel
23. Comfama
24. Universidad de Antioquia
25. Organización Corona
26. Celsia
27. Ramo
28. Metro de Medellín
29. Fundación Cardiolinfantil
30. Promigas

Fuente: Merco

pandemia”, añadió Enrique Mañas, director técnico de Merco.

ESCALAFÓN GENERAL

Para el 2020 el ranking de Merco Responsabilidad y Gobierno Corporativo mantiene la tendencia en el Top 5 de las empresas del año anterior, con algunas variaciones.

Bancolombia continúa en la primera posición y Grupo Nutresa se ubica en el segundo lugar.

Por su parte, Sura escala del cuarto puesto al tercero, en tanto que Alpina pasa del tercer lugar al cuarto y Bavaria se mantiene en el quinto lugar.

Por primera vez ingresaron al ‘Top10’ de las empresas con mejor responsabilidad y gobierno corporativo Comercializadora Arturo Calle que escaló nueve posiciones, pasando del puesto quince en el 2019, al sexto en el 2020, y Crepes & Waffles que en el 2019 estaba en la posición trece y pasó al séptimo lugar.

El Grupo Éxito subió dos posiciones quedando en el octavo lugar. Ecopetrol se mantuvo en el puesto noveno y la Organización Corona del sexto lugar pasó al décimo. ☺

Empresas frente a la pandemia

Compensar, en alianza de formación

Compensar, Microsoft, Oracle, Salesforce y Aria PSW crearon la red de aprendizaje digital que facilitará acceso a espacios de autoformación gratuitos y promoverá habilidades.

Demanda en Francia contra Grupo Casino

Voceros de indígenas de la Amazonia en Brasil y Colombia demandaron a Casino - Grupo Éxito en Colombia- ante la justicia francesa, por la supuesta venta de carne asociada a la deforestación.

Evelio Rosero lanza libro en agosto

La nueva novela del bogotano Evelio Rosero, Casa de furia, será publicada en el mes de agosto por la editorial Penguin Random House, en su sello Alfaguara.

Crece exportación de calzado de Brasil

El mes pasado Brasil exportó 9,73 millones de pares de calzado, lo que generó US\$ 60,93 millones, un aumento del 5% en pares y 2,1% en valor, en comparación con el mes previo.

Universidad Piloto, con baja deserción

Ángela Bernal, rectora Universidad Piloto de Colombia comentó que las clases en esa institución se iniciaron el 15 de febrero y que el nivel de deserción estudiantil fue bajo, con un 10%, lo que ‘demuestra el interés’.

Mercado Libre lanza centro IT

MERCADO Libre anunció el lanzamiento de su segundo Centro de Tecnología, Innovación y Producto, que generará 500 empleos, y estará ubicado en Medellín, ciudad elegida por ser un referente en innovación.

“Tenemos la convicción de seguir expandiendo nuestro equipo de IT en Colombia y después de un 2020 de crecimiento excepcional, decidimos redoblar este esfuerzo en Antioquia”, señaló Jaime Ramírez, director para la región

Andina de Mercado Libre.

Esta nueva estrategia es producto de los planes de la organización de seguir expandiendo su capacidad tecnológica y maximizar la experiencia de los usuarios en toda Latinoamérica, teniendo como base el soporte que le brindará la capital antioqueña.

Desde allí se desarrollarán productos de impacto regional para todas las Unidades de negocio de Mercado Libre, que comprende soluciones en comercio

“Estamos seguros del ecosistema de emprendedurismo digital y el enfoque innovador que posiciona a Medellín”.

electrónico y servicios financieros, que transforman la vida de millones de personas.

La inversión realizada en la expansión de la organización en el país en los últimos dos años ha generado más de 1.500 empleos, cifra que se espera aumentar a lo largo de 2021.

Además, vale destacar que el Centro IT en Bogotá que al momento cuenta con 400 personas, proyecta cerrar el año con el doble de este número.

Para la puesta en funcionamiento del nuevo Centro IT se abrirán plazas que serán ocupadas por aquellos

expertos y talentos locales en competencias como *software backend y frontend*, desarrollo *mobile*, seguridad informática, *business intelligence*, *machine learning*, *data science*, infraestructura de aplicaciones, *user experience*, entre otras herramientas.

SEGUNDO EDICTO

A los herederos de la señora **BLANCA INES TRIANA TRIANA**, la empresa, **Americas Business Process Services S.A.** sociedad con domicilio principal en la ciudad de Bogotá, se permite informar que la señora **BLANCA INES TRIANA TRIANA**, con cédula de ciudadanía No. **52.838.326** laboraba en nuestra empresa hasta el día de su fallecimiento, por lo que la empresa tiene la liquidación de salarios y prestaciones sociales. Para reclamar la anterior liquidación, se han presentado las siguientes personas a saber:

NOEL HERNANDO TRIANA AVILA, con cédula 3.063.051. Las personas que se consideren con mejor derecho que las personas antes mencionadas, deben remitir el respectivo documento de identidad y con prueba idónea que los acredite (registro civil de nacimiento, de matrimonio, declaración extra juicio)."